
 
 

ESTADO DA PARAÍBA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO  

 
 
 

R E Q U E R I M E N T O Nº 30/2019 

 

 

 

        Senhor Presidente,          

 

          Eu, Vereadora WÉCYA THALITA LOPES MENESES, com 

assento nesta Casa Legislativa, venho na forma Regimental, após ouvido o 

Plenário , requerer de Vossa Excelência,  que seja encaminhada ao Poder 

Executivo  a seguinte proposição:  

 

   

                             Requerer do Executivo Municipal a Construção de 

banheiros no Curral do Gado, com instalação de chuveiros. Como 

também que seja feita consertos ou substituição nas cercas e cancelas, 

pois se encontram deterioradas. Que seja feita a limpeza pelo menos a 

cada 15 (quinze) dias do referido.   

  

     

                                        JUSTIFICATIVA 

                                         Oral de plenário                                          

 

 

                       Sala das Sessões, em 16 de setembro de 2018. 

 

 

 

 

 

     _______________________________________ 
                      WÉCYA THALITA LOPES MENESES 

                  Vereadora autora da propositura 

 

 



 
 

ESTADO DA PARAÍBA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO  

 
 
 

R E Q U E R I M E N T O Nº 31/2019 

 

 

 

        Senhor Presidente,          

 

          Eu, Vereador JOSE IVAN XAVIER JUCA, com assento nesta Casa 

Legislativa, venho na forma Regimental, após ouvido o Plenário , requerer 

de Vossa Excelência,  que seja encaminhada ao Poder Legislativa 

Presidente Raimundo Alves de Sousa a seguinte proposição:  

 

   

                             Gostaria de uma explicação porque eu vereador Jose 

Ivan Juca Xavier Juca, não tive direito a replica na última reunião se 

fui citado varias vezes pelo o Vereador Stherlan, gostaria que fosse lido 

essa parte do regimento Interno onde o Vereador é impedido de usar a 

replica.   

  

     

                                        JUSTIFICATIVA 

                                         Oral de plenário                                          

 

 

                       Sala das Sessões, em 17 de setembro de 2018. 

 

 

 

 

 

     _______________________________________ 
                                    JOSE IVAN XAVIER JUCA 

                  Vereador autor da propositura  

 

 



 

 
 

ESTADO DA PARAÍBA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO  

 
 
 

R E Q U E R I M E N T O Nº 32/2019 

 

 

 

        Senhor Presidente,          

 

          Eu, Vereadora Iranilda Sabino Bezerra, com assento nesta Casa 

Legislativa, venho na forma Regimental, após ouvido o Plenário , requerer 

de Vossa Excelência,  que seja encaminhada ao Secretário de Infraestrutura  

a seguinte proposição: 

 

                   Requerer do Secretário de Infraestrutura  Valdemir Berto, que 

tome providências a respeito de uma lâmpada acesa voltada para um 

terreno na avenida Sólon de Lucena localizado na travessa com a Odon 

Bezerra. Haja visto, a iluminação publica ser paga por nós,  e não ser de 

interesse de nenhum cidadão pagar sua conta de energia com uma lâmpada 

que esta iluminando um terreno particular.  

 

 

 

                                       JUSTIFICATIVA 

                                         Oral de plenário                                          

 

 

                       Sala das Sessões, em 19 de setembro de 2018. 

 

 

 

 

 

     _______________________________________ 
                                    IRANILDA SABINO BEZERRA  

                  VEREADORA AUTORA DA PROPOSITURA 



 
 

ESTADO DA PARAÍBA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO  

 
 
 

R E Q U E R I M E N T O Nº 33/2019 

 

 

 

        Senhor Presidente,          

 

          Eu, Vereadora Iranilda Sabino Bezerra, com assento nesta Casa 

Legislativa, venho na forma Regimental, após ouvido o Plenário , requerer 

de Vossa Excelência,  que seja encaminhada ao Poder Executivo a seguinte 

proposição: 

 

                   Requerer do Excelentíssimo Senhor Prefeito Jose Ivanilson 

Soares de Lacerda, que tome as devidas providencias no sentido de uma 

realização de uma operação tapa buracos, em varias ruas de nossa cidade. 

Enquanto isso, a população do referido bairro continuam transitando  na 

avenida principal com muito medo de acidente por conta dos carros e 

motos circularem em alta velocidade.  

   

   

 

 

 

                                       JUSTIFICATIVA 

                                         Oral de plenário                                          

 

 

                       Sala das Sessões, em 19 de setembro de 2018.  

 

 

     _______________________________________ 
                                    IRANILDA SABINO BEZERRA  

                  VEREADORA AUTORA DA PROPOSITURA 
 



 

 

 
 

ESTADO DA PARAÍBA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO  

 
 
 

R E Q U E R I M E N T O Nº 34/2019 

 

 

 

        Senhor Presidente,          

 

          Eu, Vereadora Iranilda Sabino Bezerra, com assento nesta Casa 

Legislativa, venho na forma Regimental, após ouvido o Plenário , requerer 

de Vossa Excelência,  que seja encaminhada ao Poder Executivo a seguinte 

proposição: 

 

                   Requerer do Excelentíssimo Senhor Prefeito Jose Ivanilson 

Soares de Lacerda, que seja feito lombadas no Bairro Nossa Senhora de 

Fátima. Em março deste ano, eu e o Vereador Dr. Luis Paulino nos 

disponibilizamos em doar 10 sacos de cimentos, para que essas lombadas 

fossem feitas, e ate o momento nenhuma providencias a respeito foi 

tomada.   

 

  Na certeza que providencias serão tomadas, antecipo em nome 

da população do Bairro Nossa Senhora de Fátima meu sinceros 

agradecimentos.  

                                       JUSTIFICATIVA 

                                         Oral de plenário                                          

 

 

                       Sala das Sessões, em 19 de setembro de 2018.  

 

 

 

     _______________________________________ 
                                    IRANILDA SABINO BEZERRA  

                  VEREADORA AUTORA DA PROPOSITURA  



 

 

 
 

ESTADO DA PARAÍBA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO  
 

 

 

R E Q U E R I M E N T O Nº 38/2019 

 
 

 

        Senhor Presidente,          

 
          Eu, o Vereador Ronildo Leite Maniçoba, com assento 

nesta Casa Legislativa, venho na forma Regimental, após ouvido o 

Plenário , requerer de Vossa Excelência,  que seja encaminhado a 

cada uma das Escolas Estaduais da Rede Pública de Ensino do Nosso 
Município, um convite para que estas participem do desfile cívico do 

dia 08 de outubro do corrente ano. Destacando ainda a importância 

de tal evento, pois trata-se das comemorações alusivas a 

emancipação política do nosso Município. 

 
 

 

 

JUSTIFICATIVA 
Oral de plenário 

 

 

                       Sala das Sessões, em 1º de outubro de 2019. 
 

 

 

 
 

_______________________________________ 

RONILDO LEITE MANIÇOBA 

VEREADOR AUTOR DA PROPOSITURA 

 
 

 

 



 
 

ESTADO DA PARAÍBA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO  

 
 
 

R E Q U E R I M E N T O Nº      39/2019 

 

 

 

        Senhor Presidente,          

 

          Eu, Vereadora WÉCYA THALITA LOPES MENESES, com 

assento nesta Casa Legislativa, venho na forma Regimental, após ouvido o 

Plenário , requerer de Vossa Excelência,  que seja encaminhada ao Poder 

Executivo  a seguinte proposição:  

 

   

                             Requerer do Executivo Municipal, que seja feito com 

urgência urgentíssima a implantação de lombadas, placas de 

sinalização indicando a velocidade máxima permitida para veículos 

que circulam em nossa cidade.   

  

     

                                        JUSTIFICATIVA 

                                         Oral de plenário                                          

 

 

                       Sala das Sessões, em 22 de outubro de 2019. 

 

 

 

 

 

     _______________________________________ 
                      WÉCYA THALITA LOPES MENESES 

                Vereadora autora da propositura 

 

 

 



 
 

ESTADO DA PARAÍBA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO  

 
 
 

                      R E Q U E R I M E N T O Nº     /2019 

 

 

 

        Senhor Presidente,          

 

          Eu, Vereadora WÉCYA THALITA LOPES MENESES, com 

assento nesta Casa Legislativa, venho na forma Regimental, após ouvido o 

Plenário , requerer de Vossa Excelência,  que seja encaminhada ao Poder 

Executivo  a seguinte proposição:  

 

   

                             Requerer do Poder Executivo Municipal, que seja 

feito com urgência urgentíssima a implantação de lombadas, placas de 

sinalização indicando a velocidade máxima permitida para veículos 

que circulam em nossa cidade.   

  

     

                                        JUSTIFICATIVA 

                                         Oral de plenário                                          

 

 

                       Sala das Sessões, em 22 de outubro de 2019. 

 

 

 

 

 

     _______________________________________ 
                      WÉCYA THALITA LOPES MENESES 

                Vereadora autora da propositura 

 

 

 



 
 

ESTADO DA PARAÍBA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO  

 
 
 

R E Q U E R I M E N T O Nº 61/2019 

 

 

 

        Senhor Presidente,          

 

          Eu, Vereador JOSE IVAN XAVIER JUCA, com assento nesta Casa 

Legislativa, venho na forma Regimental, após ouvido o Plenário , requerer 

de Vossa Excelência,  que seja encaminhada ao Excelentíssimo senhor 

Prefeito José Ivanilson Soares de Lacerda a seguinte proposição:  

 

   

                             Requerer do Poder Executivo Municipal, que seja 

construído uma extensão básica de saúde no povoado Maria Soares 

para facilitar o atendimento daquela população, que necessita de um 

olhar especial por parte da gestão nesta área.   

  

     

                                        JUSTIFICATIVA 

                                         Oral de plenário                                          

 

 

                       Sala das Sessões, em 29 de outubro de 2019. 

 

 

 

 

 

     _______________________________________ 
                                    JOSE IVAN XAVIER JUCA 
                             Vereador autor da propositura 

 

 

 



 
 

ESTADO DA PARAÍBA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO  

 
 
 

R E Q U E R I M E N T O Nº 62/2019 

 

 

 

        Senhor Presidente,          

 

          Eu, Vereador JOSE IVAN XAVIER JUCA, com assento nesta Casa 

Legislativa, venho na forma Regimental, após ouvido o Plenário , requerer 

de Vossa Excelência,  que seja encaminhada a ilustríssima  Secretária de 

Saúde Magnady Lavor Furtado de Lacerda  a seguinte proposição:  

 

   

                             Requerer da ilustríssima Secretária de Saúde 

Magnady Lavor Furtado de Lacerda, que seja construído uma 

extensão básica de saúde no povoado Maria Soares para facilitar o 

atendimento daquela população, que necessita de um olhar especial 

por parte da gestão nesta área.   

  

     

                                        JUSTIFICATIVA 

                                         Oral de plenário                                          

 

 

                       Sala das Sessões, em 29 de outubro de 2019. 

 

 

 

 

 

     _______________________________________ 
                                    JOSE IVAN XAVIER JUCA 
                             Vereador autor da propositura 

 
 



 

 


